



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

NOTICIAS

03/06/2022

LEGISLATIVO



A Sergio Gutiérrez la militancia de Morena en el estado, no lo conoce: Diputado

El Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en Veracruz no conoce al diputado federal Sergio Gutiérrez, pues no ha trabajado en pro del partido en las calles, volanteando o repartiendo periódicos de la organización, reveló el diputado local morenista, Luis Arturo Santiago Martínez. El diputado local morenista y titular de la Comisión de Vigilancia en el Congreso del Estado, fue entrevistado este miércoles por la noche en el Programa “A 8 Columnas”, transmitido en Radiotelevisión de Veracruz.

<https://www.masnoticias.mx/a-sergio-gutierrez-la-militancia-de-morena-en-el-estado-no-lo-conoce-diputado/>